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 令和４年度 第２回 富里市介護保険運営協議会 

   

   招集年月日 令和４年１２月２６日（月） 

招集の場所 本庁舎３階第３会議室 

開会・閉会  開会 令和４年１２月２６日１４時００分 

の 時 間  閉会 令和４年１２月２６日１４時３０分 

  氏      名 出欠等の別 

  皆 川   髙 ○ 

  佐々木 佳 代 ○ 

  髙 崎 啓 子 ○ 

 丹   さく子 ○ 

  石 井 みちよ ○ 

◎会 長 ◎宮 川 朱 実 ○ 

  我 妻 道 生 × 

  田 村 由 紀 ○ 

  清 宮 操 子 ○ 

  土 屋 和 秀 ○ 

○副会長 〇土 屋 亮 太 ○ 

  地 主 貴美恵 ○ 

事務局 部  長  森  秀樹 ○ 

  課  長  中澤 一志 ○ 

  副主幹  押尾 忠久 ○ 

  主 査  塙  裕樹 ○ 

  主 査  戸村 由美子 ○ 

 主査補  菅谷 和人 ○ 

議 題     別紙のとおり   

会議の経過     別紙のとおり   
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令和４年度第２回富里市介護保険運営協議会 会議次第  

 

 

                                    日 時 令和４年１２月２６日（月） 

                        午後２時から  

場 所 本庁舎３階第３会議室  

 

１ 開  会  

 

２ 会長あいさつ  

 

３ 議  題  

（１）富里市高齢者保健福祉計画・第９期介護保険事業計画書の進捗状況及び

策定スケジュールについて【資料５】  

（２）地域密着型サービス事業所整備事業者の公募について【資料６】  

 

４ 報告事項  

（１）富里市地域包括支援センター等運営協議会からの報告【資料１・２・３】 

（２）富里市指定居宅介護事業所指導・監査連絡協議会からの報告【資料４】 

 

５ その他  

 

６ 閉  会 
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令和４年度第２回富里市介護保険運営協議会 会議録 

 

１．開  会 

２．会長あいさつ 

３．議  題 

４．報告事項 

５．そ の 他 

６．閉  会 

 

１．開会 

（事務局） それでは定刻となりましたので、「令和４年度第２回富里市介護保険運営協議

会」を開催させていただきます。 

本日の進行を務めさせていただきます、高齢者福祉課介護保険班の塙です。よ

ろしくお願いします。 

本日の会議につきましては、我妻委員から欠席の連絡をいただいています。委

員１２名中１１名出席いただいておりますので、市介護保険条例第１６条の規定

による、過半数の委員の出席を満たしておりますので、会議が成立いたしますこ

とをご報告させていただきます。 

また、今回は運営協議会委員の一部改選がございます。 

 北部地域包括支援センターの中川孝道氏が令和４年１０月３１日をもって、介

護保険運営協議会委員を退任されたことにより、令和４年１１月１日から北部地

域包括支援センターの清宮操子氏に後任として委員委嘱しております。よろしく

お願いします。 

清宮委員の任期が前任者の残任期間となりますので、令和４年１１月１日より

令和７年７月３１日までとなっております。 

委嘱状の交付につきましては、既に分科会にて、清宮委員に委嘱状をお渡しし

ていることをご報告いたします。 

 

２．会長あいさつ 

（事務局） 次に、会長あいさつでございます。宮川会長、よろしくお願いいたします。 

 

～宮川会長あいさつ～ 

 

（事務局） ありがとうございました。 

本日傍聴希望者がいらっしゃらないので、希望者なしということでご報告させ

ていただきます。 

 

３．議題 

（１）富里市高齢者保健福祉計画・第９期介護保険事業計画の進捗状況及び策定スケジュ

ールについて【資料５】 

（事務局） それでは「３．議題」に入らせていただきます。 

     なお、富里市介護保険条例第 16 条の規定に基づき、本会議の議長は宮川会長に

お願いいたします。よろしくお願いいたします。 

（議長） それでは、議題「（１）富里市高齢者保健福祉計画・第９期介護保険事業計画の

進捗状況及び策定スケジュールについて」事務局より説明願います。 
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～事務局及び（株）ぎょうせいより資料に基づき説明～ 

 

（議長） それでは、議題「（１）富里市高齢者保健福祉計画・第９期介護保険事業計画の

進捗状況及び策定スケジュールについて」皆様よりご質問等ございましたら、お

願いいたします。 

よろしいですか。ないようですので、次の議題に進みます。 

 

（２）地域密着型サービス事業所整備事業者の公募について【資料６】 

（議長） それでは、議題「（２）地域密着型サービス事業所整備事業者の公募について」、

事務局よりご説明お願いします。 

 

～事務局より資料に基づき説明～ 

 

（議長） それでは、議題「（２）地域密着型サービス事業所整備事業者の公募について」

皆様からご意見ございますか。 

（Ａ委員） それは、どんな施設になるのか、どこを見ればわかりますか。 

（事務局） 資料の２４頁をご覧ください。地域密着型介護老人福祉施設入所者介護施設

です。これは２９名以下の特別養護老人ホームのことです。これを予定していま

す。 

（議長） 今の時点で、手を挙げている業者はいらっしゃるのですか。 

（事務局） 興味があるという業者はいます。 

（Ａ委員） 「賑わいを創出する魅力ある施設」ということで、特別養護老人ホームだけ

はなく、その活用的なものも含まれているのでしょうか。 

（事務局） 事業者の今後の提案によるのですが、こういった目的も含めた形の整備をお

願いしたいというところで、こちらから提案しています。今後、事業者の方でど

ういった形で地元の方と交流するとか、そういったことを考えていく予定です。  

（議長） 他にございますか。 

（Ｂ委員） 地域密着型の公募を４月にもやって、２回目を７月にもやって、他市町村で

もこのような公募に参加する事業者がいない感じでしょうか。 

（事務局） いくつかの事業者に話を伺いましたところ、公募自体に興味がないわけでは

ないのですが、この世界情勢で、いろいろなものが手に入らないとか、物価が高

騰しているとか、なかなか建築には行きづらいとか、そういう時期だそうです。

そのため、とにかく工期が読めないということで、第８期中に整備できるかどう

かわからないし、材料の入手も本当に不安定で、入ると思ったら入らないとか、

来週納品ですと言われたが実際には何か月後になったとか、そういったこともあ

るようなので、今は建築には向きづらいかなと。できれば次の９期以降に整備し

たいという事業者がいくつかありましたので、他の市町村も共通なのかなと思い

ます。ただ、世間を見ても、最近いろいろなところに家が建っているので、少し

建築が動き出したのかなと思います。こういった公共といいますか、大きな建物

はなかなかまだまだというところのようです。 

（議長） 他にございますか。 

他にないようですので、質疑応答はこれで終わりにします。 

以上を持ちまして本日の議題は終了しました。 

委員の皆様には、議事進行にご協力いただき、ありがとうございました。それ

では進行を事務局にお戻しします。 

 



 5 

 

４．報告事項 

（１）富里市地域包括支援センター等運営協議会（分科会①）からの報告（資料１から３） 

（事務局） 続きまして「４．報告事項」に移りたいと思います。 

（１）富里市地域包括支援センター等運営協議会からの報告です。 

丹分科会会長よろしくお願いします。 

 

～分科会会長より資料１から３に基づき報告～ 

 

（２）富里市指定居宅介護事業所等指導・監査連絡協議会（分科会②）からの報告 

（資料４から６） 

（事務局） 続きまして報告事項（２）富里市指定居宅介護事業所等指導・監査連絡協議

会からの報告です。土屋分科会会長よろしくお願いします。 

 

～分科会会長より資料４から６に基づき報告～ 

 

（事務局） 各分科会からの報告事項ではありましたが、皆様何かご質問等ございますか。 

なければ、次にまいります。 

 

５．その他 

（事務局） 続きまして「５ その他」です。事務局から報告することはありませんが、

皆様から何かございますか。 

 

～意見なし～ 

 

６．閉会 

（事務局） 以上で本日の会議は終了とさせていただきます。 

長時間に渡りありがとうございました。 

 


